
RIUNIONE AL MINISTERO E CONFERMA DELLO STANZIAMENTO

Roina dice sì alla Statale 67, si co
di RICCARDO BENVENUTI

"E PUR si muove". E' il progetto della Statale
67, il problema dei problemi per quanto riguar-
da il sistema viario della Valdisieve. Ieri matti-
na a Roma, promossa dal viceministro delle In-
frastrutture e dei Trasporti Riccardo Nencini,
si è svolta una riunione alla quale hanno parteci-
pato i sindaci di Dicomano, Pontassieve e Rufi-
na - Stefano Passiatore, Monica Marini e Mau-

ro Pinzani - ed il Vice sindaco di Pelago Nicola
Povoleri. La prima buona notizia è che c'è la
conferma della progettazione (importo pari a
700.000 euro) per quanto concerne la variante
di Rufina. Il via libera è arrivato con una delibe-
ra del Cipe, il Comitato Interministeriale per la
programmazione economica nella riunione del
6 agosto scorso «Anas - hanno spiegato gli am-
ministratori-, inizierà i sopralluoghi già nel me-
se di ottobre». Fra poche settimane, insomma,

cia dal bypass
si inizierà a stendere nero su bianco dal punto
di vista progettuale quanto sarà necessario rea-
lizzare per bypassare l'abitato di Rufina interve-
nendo finalmente in maniera sostanziale sul
fronte della sicurezza dei cittadini. Non solo:
dalla riunione è stato confermato l'inserimento
della variante di Rufina fra gli interventi appal-
tabili nel 2017. Nello specifico si tratta dell'in-
tervento FI462- SS67 Variante di Rufina - lotti
2A e 2B, per un importo di 75 milioni di euro.
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